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第1597回例会記録　平成23年9月20日（火）  11/46回

＜点鐘＞　	 中島眞一会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞　	 中島眞一会長
東京新都心RC　小川弘様
川崎RC　白井勇様

＜会長報告＞　	 中島眞一会長
1.		第2590地区ロータリー情報ITセミナーでの確認
　	震災に関して支援の内容に追加・修正がありまし
たら報告してくださいとの事でした。
2.		地区大会ゴルフ、地区大会チャリティーパーティ
ーの再募集がありました。
3.		あさお区民まつりのパンフレットがきておりま
す。10/9（日）麻生区役所敷地内
4.		9/23（金）桐光学園の学園祭があります。是非ご参加
ください。

＜幹事報告＞　	 佐藤幹事
＊文書着　川崎南RC　
＊会報着　川崎南RC
＊その他　
・タウンニュース
・	川崎大師RCより、サッカー Jリーグ観戦移動例
会　11/26（土）13：15集合　参加費3,000円
　	参加希望者は費用を添えて、事務局まで申し込ん
でください。

＊追伸　
・地域清掃のお知らせ（社会奉仕委員会）
　	9/24（土）	15：00麻生警察署前集合～16：45終了予定
　　　　　	17：00～鳥はなで反省会
　荒天以外は実施します。よろしくお願いします。
・11月の地区大会は全員出席でお願いします。

＜ニコニコ委員会＞　	 古澤委員長
　川崎RC　白井勇様→「いつもお世話になります。
宜しくお願いいたします」。東京新都心RC　小川弘
様よりいただきました。当クラブより　中島眞一会
長→「小川様、白井様ようこそ。井上勇委員長よろ
しくお願い致します」。佐藤幹事→「お彼岸に入りだ
いぶ涼しくなりました。白井様、小川様ようこそ」。
大矢会員→「院展には多数のお越しありがとう存じ
ます。三男高弓が来年の年賀状切手（50円･53円）に
採用になりました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。
安藤志子会員、井上久会員、井上勇会員、伊丹会員、
鴨志田会員、北島会員、小塚会員、内藤会員、中島
健児会員、中村会員、尾崎会員、佐々木会員、白井
会員、鈴木会員、高田会員、玉井会員、寺尾会員、
碓井会員、渡邊会員、山口篤会員、結城会員、古澤
会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1599回	 10月	4 日	 招聘卓話②　（米山奨学生）

第1600回	 10月11日	 委員会報告⑥　（職業奉仕委員会）

第1601回	 10月18日	 クラブフォーラム②
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＜出席委員会＞　	 山口篤委員

＜ロータリー財団＞		 井上勇委員長
　安藤志子会員→「財団今年度分として」。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞　	 井上勇委員長
　9/15に開催された地区ロータリー財団セミナーの
報告をいたします。ロータリー財団志村委員長より
ロータリー財団の現状と今後の活動というテーマで
お話がありました。
・概要と特徴
ロータリー会員からの寄付を原資として、ロータリ
ーが果たすべき種々の人道的、教育的奉仕活動を行
うため1917年に発足した組織である。2010年にはロ
ータリー日本財団も発足。特徴として、ロータリー
財団はロータリーの奉仕活動であり、寄付は全て奉
仕活動に利用され、その資金の流れが明確で検証可
能であることがあげられる。
・寄付と資金の流れ
年次寄付（年120ドル/1人）・恒久基金への寄付（フェ
ローまたは大口の寄付）・使途指定寄付（ポリオプラ
ス募金、東日本大震災基金）の3つに分かれる。使途
指定寄付は決められた事業へ、恒久基金と年次寄付
は財団活動資金に当てられ3年後50%が地区に還元
される。
・ロータリー財団プログラム
教育的プログラム…国際理解、親善を目的とする「国
際親善奨学金」、世界平和に貢献する人材育成に寄
与する「ロータリー平和フェローシップ」など。
人道的プログラム…クラブが企画し各種奉仕活動の
補助を行う「地区補助金」、地区内の各クラブが海
外のクラブと共同で人道的事業を行う「マッチング

グラント」など。
ポリオプラスプログラム…2009年「2億ドルチャレ
ンジ」を4年に期間を延長し現在も実行中。
以上のようなことに取り組んでいます。
　今年度から個人・法人の寄付が確定申告の際に申
告していただければ経費とされますのでよろしくお
願いいたします。また、東日本大震災の復興支援と
してロータリー財団では日本委員会を組織し、東北
エリアからの申請に基づき集められた義援金を送金
しています。

＜人道的補助金委員会＞　	 佐々木委員
　補助金は地区内の18クラブ400万円ほどの申請が
あり7～8割ほどが認められます。内容としては環境
美化、介護関係の申請が8割を占めているようです。
当クラブでは172,000円が承認されました。

＜国際親善奨学金・学友委員会＞　	 井上久委員
　会員の皆様には財団に多大な寄付をいただきあり
がとうございます。国際親善奨学金学友委員OBが
主催したチャリティーコンサートに行ってきまし
た。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員2

第1597回	 42＊	 32	 10	 	 76.19%
第1596回	 42＊	 32	 10	 4	 85.71%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 26件	 26,000円	 309件	 419,245円
	 1件	 10,000円		 11件	 100,000円
	 0件	 0円	 	2件	 156,000円
	 0件	 0円	 10件	 123,000円

累計


